



Regionaljournal Steiermark



Absturz mit Gleitschirm am Präbichl

Ein 40-Jähriger stürzte Freitagnachmittag mit seinem Gleitschirm ab und wurde schwer verletzt.

Der 40-Jährige aus dem Bezirk Murtal startete gegen 16:30 Uhr mit seinem Gleitschirm am Präbichl vom „Polster“ und wollte am so genannten „Soaringclub“ landen. Kurz vor dem Landeplatz klappte der Gleitschirm offenbar aufgrund von Abwinden plötzlich zusammen. Der Pilot verlor die Kontrolle über das Fluggerät, touchierte eine Baumreihe und stürzte am Straßenrand der Eisen Straße (B115) ab. Dabei erlitt der 40-Jährige schwere Verletzungen und wurde vom Rettungsdienst in das LKH Leoben eingeliefert.

